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ДОРОГА БУДЕТ ЛУЧШЕ
Полным ходом идет ремонт

шоссе, которое связывает наш

город с Кингисеппом. Работа-
ют тракторы, автогрейдеры,
асфальтоукладчики, катки и

другая техника.

Несмотря на то, что неустой-
чивая погода сильно мешает

делу, работники дорожного ре-

монтно-строительного управле-

ния стараются не снизить тру-

довой темп, набранный в дни

предмайской вахты. Антогрей-

деристы А. П. Дмитриев, С. В.

Пухов, машинист мотокатка

А. И. Базанов и другие систе-

матически перевыполняют уста-

новленные задания. План четы-

рех месяцев первого года один-

надцатой пятилетки по строи-

тельно - монтажным работам

коллектив управления выпол-

нил на 103 процента.

Дорожники двигаются на-

встречу друг другу. Со сторо-

ны Кингисеппа, от Туганов они

засыпают ямки и выбоины пес-

ком и щебнем, делают все, что

полагается при текущем ремон-

те, который сейчас тут и про-

изводится. А со стороны Слан-
цев начинается капитальный,
предусматривающий расшире-

ние шоссе и асфальтирование.

В этом году работники уп-

равления намечают капитально

отремонтировать несколько ки-

лометров главной дороги райо-

на.

И. ВЛАДИМИРОВА,
обществ, корр.

РЕЗЕРВЫ ТРУДОВОГО
ДОЛЕРНИНЕСТВА

Весело, радостно отшумели первомайские торжества.

Сланцевчанам было о чем рапортовать Родине в эти заме-

чательные весенние дни. Они потрудились на славу. Многие
предприятия раньше срока завершили четырехмесячное про-

изводственное задание и сверх него выпустили значительное

количество дополнительной продукции. Внесен весомый вклад

в решение задач, поставленных на одиннадцатую пятилетку.

Сделано, словом, немало. Но еще больше предстоит сде-

лать. Поэтому труженики промышленности, строек и транс-

порта сейчас стремятся приумножить свои успехи, расши-

рять и углублять социалистическое соревнование.

В постановлении ЦК КПСС, Совета Министров СССР,
ВЦСПС и ЦК BJIKCM «О Всесоюзном социалистическом
соревновании за успешное выполнение н перевыполнение

заданий одиннадцатой пятилетки» сказано: «Социалистиче-
ское соревнование — живое творчество масс, патриотическое
движение, основанное на высокой сознательности и инициати-

ве советских людей, могучее средство мобилизации трудя-
щихся на претворение в жрзнь планов коммунистического

' строительства. Оно помогает вскрывать и приводить в дей-
ствие резервы производства, повышать эффективность и ка-

- чество работы, является действенным средством вовлечения
трудящихся в управление производством, воспитания ком-

^Я^нистического отношения к труду».
Примеров хорошо организованного соревнования у нас

немало. И прежде всего — среди горняков. Партийная и

профсоюзная организации шахты «Ленинградская» широко

и умело используют в своей повседневной практике разно-
образные формы и методы улучшения трудового соперниче-
ства, повышения его действенности. Тут и соревнование меж-
ду коллективами участков и бригад, отдельными шахтерами.
Все они хорошо знают рубежи, намеченные на одиннадца-
тую пятилетку и стремятся достичь их раньше срока. От
того и результаты работы шахты в целом хорошие. Она из
месяца в месяц стабильно выполняет и перевыполняет про-
изводственные задания.

Повышению производительности и качества труда, уве-
личению добычи сланца, проходки горных выработок хорошо
способствует идеологическое обеспечение соревнования.

На первый взгляд в организации и проведении трудово-
го соперничества уже все сделано. Но вот резерв, который
еще не использован. Речь идет о социалистическом сорев-
новании между звеньями. Говорят, что сделать это трудно.
Да, конечно. Всякое новое дается нелегко. Это аксиома. Но
отказываться от него, сбрасывать со счета по этой причине
нельзя. И в первую очередь парткому и шахткому. Именно
они должны помочь горнякам в организации и проведении
социалистического соревнования между звеньями. Это, не-
сомненно, пойдет на пользу общему делу, вольет в трудовое
соперничество новую живую струю.

Далеко не все резервы социалистического соревнования
использованы на заводе «Сланцы». Коллективные социали-
стические обязательства на этот год здесь приняты, а вот

^йчное участие в достижении их работниками предприятия,
конкретный вклад каждого в общее продуман не обстоятель-
но. Взять хотя бы, к примеру, лицевые счета экономии, яв-
ляющиеся большим подспорьем в борьбе за бережное расхо-
дование материалов, тепло, и электроэнергии. На предприя-
тии их нет. И никто толком не может объяснить почему.
Пятая часть всех инженерно-технических работников не име-
ет личных творческих планов на 1981 год и пока не присту-
пает к их разработке.

Короче говоря, поле деятельности у завкома и профор-
ганизации предприятия большое. Есть к чему приложить
собственные знания и передовой опыт других.

Очень много сделано по улучшению социалистического
соревнования в первом году одиннадцатой пятилетки на ре-
монтно-механическом заводе. Производство деталей и узлов
здесь не серийное. Поэтому не сразу поддается учету.
И итоги сделанного подводятся раз в месяц, тогда же
и обнародуются. Между тем, соревнующиеся хотят знать,
какие результаты достигнуты за день, неделю, кто впереди/
Желание естественное. Оно поднимает дух трудового сопер-
ничества, вызывает стремление не отстать от других, посто-
янно добиваться высоких показателей. Поэтому оперативно-
му освещению хода социалистического соревнования партий-
ной и профсоюзной организации завода следует уделять
больше внимания и рассматривать как свое первоочередное
дело, поскольку оно хорошо служит общему.

Идет май первого года одиннадцатой пятилетки, н
горами лето — период массовых отпусков. Это необходим
учитывать. И уже сейчас полнее использовать внутрен
резервы, в числе которых и резервы трудового соперни
ва.

ЗАВТРА — ДЕНЬ РАДИО

НАДЕЖНЫЙ КАНАЛ ИНФОРМАЦИИ
Инте рвью с начальником рай-

онного узла связи Лидией Рома-

новж)й~ ТРОФИМОВОЙ?
— В обстановке большого по-

литического и трудового подъема,

вызванного историческими реше-

ниями XXVI съезда КПСС, встре-

чают свой профессиональный
праздник сланцевские связисты.

Им есть, что рассказать, чем по-

делиться с читателями газеты.

Как известно, радио и телевиде-

ние являются надежным каналом

повседневной информации. Еже-
дневно радио, и телепередачи из

Москвы, Ленинграда, других го-

родов страны слушают и смотрят

практически все жители нашего

города и района. Причем не по
одному, а по нескольким кана-

лам, принимая различные про-

граммы союзного и местного ве-

щания, в числе которых и цвет-

ные передачи.

— Лидия Романовна, не може-

те ли Вы назвать количество ра-
диоточек, радио, и телеприемни-

ков, имеющихся у населения?
— За минувшую пятилетку чис-

ло радиоточек в районе выросло
на 5.429 и составляет сегодня

21.783. А это означает, что радио-
динамики имеются в каждом до.-

ме. Кроме того, у сланцевчан
есть около 30.400 радиоприемни-

ков и 22.500 телевизоров. Иначе
говоря, практически каждый вто-

рой житель района является вла-

дельцем и радиоприемника, и те-

левизора. Нелишне также отме-
тить, что жители продолжают
приобретать высококачественные

приемники новых марок и моди-

фикаций. Только за первые три

месяца нынешнего года в районе
продано около 800 усовершенст-

вованных аппаратов по приему

радио- и телепередач.

— Как организовано обслужи-
вание всего этого «обширного хо-
зяйства»?

— В этих целях в Сланцах
создан и успешно действует за-

вод по ремонту радио- и телеви-

зионной аппаратуры. В нем тру-

дятся специалисты, получившие
высокие профессиональные знания

в Ленинграде, других городах

Советского Союза. Это радиоме-
ханик Г. В. Хрисанфов, радио-

монтажники В. В. Безбородов и

П. П. Исаков.
— А что можно сказать о ра-

боте нашего городского радиоуз-

ла, который, как известно, дает
передачи местного радиовещания?

— Если говорить о технической
стороне дела, то она находится
на достаточно высоком уровне.

Во всяком случае, никаких пре-

тензий со стороны радиослушате-

лей по этой части мы не имеем.
Передачи на город выходят дваж-

ды в неделю и раз в месяц —для

села. Готовит из редактор город-
ского радиовещания Идея Пав-
ловна Петрова. Она работает на

этом посту вот уже около трид-
цати лет и, естественно, хорошо

знает дела района. Основное вни-

мание сейчас в радиовыпусках

уделяется борьбе тружеников
промышленности и сельского хо-

зяйства за успешное выполнение

и перевыполнение заданий первого

года одиннадцатой пятилетки.

Помимо городского радиовеща-

ния, у нас в Сланцах все боль-
шее развитие получают передачи

радиоузлов, имеющихся на про-

мышленных предприятиях. В обе-
денные перерывы и на пересмен-

ках в них сообщаются заводские

новости, передаются концерты по

заявкам передовиков. Особо от-

мечу работу радиоузла завода

«Сланцы».
— И последний, традиционный

вопрос: каковы планы связистов

на будущее?

— Отвечу коротко. В этом го-

ду в городе и на селе вступят в

строй много жилых домов и ад-

министративных зданий, в них

мы установим свыше тысячи но-

вых радиоточек. Около 10 про-

центов радиолиний будет капи-

тально отремонтировано.

— Лидия Романовна, большое
спасибо за интервью. И от имени
редакции газеты поздравляем кол-

лектив сланцевских связистов с

наступающим праздником!
Беседу вел

А. ОСЕНКОВ.

ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

Много пет работает шеро-
ховщиком шиноремонтного це-
ха регенератного завода Ар-
вид Карлович Озолиньш. Ше-
роховка — начальная операция
восстановления автопокрышек.
Арвид Карлович освоил ее в
совершенстве и свой опыт пе-
редает товарищам по работе.
Он — неоднократный победи-
тель социалистического сорев-

нования.

К СВЕДЕНИЮ
ВЕТЕРАНОВ
ПАРТИЗАНСКОГО
ДВИЖЕНИЯ

Сбор для поездки в г. Луга
к памятнику «Партизанская
слава» состоится 9 мая 1981
года в 9 часов у здания гор-

кома КПСС.
Совет ветеранов.

В ЧИСЛЕ ЛИДЕРОВ
Много лет трудится на ферме

Перебор совхоза «Родина» масте-
ром машинного доения Т. М. Ер-
шова. В коллективе животноводов

уважают ее за исключительное

трудолюбие, доброжелательное от-

ношение к товарищам по работе,
умение добиваться поставленной
цели. Каждый год Таисия Михай-
ловна обеспечивает высокую про-

дуктивность своих подопечных ко-
ров, и постоянно числится в числе

лидеров социалистического сорев-

нования среди доярок своей фер-

мы.

Особенно удачно складывается

для опытного мастера-животново-

да нынешний год. В первом квар-

тале Т. М. Ершова вошла в трой-
ку победителей совхозного сорев-

нования, получив от каждой из

своих коров по 965 килограммов

молока, что на 272 килограмма

выше, чем намечалось планом. За
такие успехи она награждена По-

четной грамотой и вымпелом

«Лучшая доярка».

Не сдала завоеванных позиций
Таисия Михайловна и в апреле.

Активно участвуя в предмайском
соревновании, она ежедневно на-

даивала в среднем от каждой из

своих коров почти по 10 килограм-

мов молока и вновь значительно

перекрыла плановое задание —

при плане 245 килограммов полу-

чила по 288 килограммов молока,

что на 52 килограмма больше,
чем она получила в апреле год

назад. Теперь у нее на счету с

начала года уже по 1.253 кило-
грамма молока на каждую коро-

ву. А всего за первый год новой

пятилетки передовая доярка взя-

лась надоить по 2.750 килограм-

мов молока в расчете на каждую

корову. И, как видим, слово свое

держит крепко.

М. АРДОВА.

СВЕДЕНИЯ
о надоях молока в СПО «Родина» за апрель 1981 года

(в килограммах)

Наименование

хозяйств

«Родина»
«Сланцевскин»
«Осьминский»
«Старопольский»

Средний юм надой от go So коровы за апрель
inis
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ: ПРАВО НА КОНТРОЛЬ

ПРИМЕРЫ И МЕРЫ — КОНКРЕТНЫЕ

ПАНОРАМА

РОДИНЫ

ОБНОВЛЯЯ
АССОРТИМЕНТ

КАУНАС {Литовская ССР).
Интерьер тобой квартиры

украсят гарнитуры секцион-

ной мебели, выпуск кото-

рых досрочно освоило объ-
единение «Кауно балдай».
Это достигнуто благодаря
реконструкции предприя-

тия, внедрению новой тех-

нологии. Модернизируется

производство и других ме-

бельных объединений Лит-
вы. В результате за годы

пятилетки обновится почти

весь ассортимент мебели.

СВЕРХПЛАНОВАЯ
НЕФТЬ

СЫКТЫВКАР. Предмай-
ские социалистические обя-
зательства выполнили неф-
тяники Коми АССР. Страна
получила 50 тысяч тонн

сверхплановой нефти. На-
дежный задел для промыс-

ловиков обеспечили смеж-

ники — коллективы бурови-
ков, вышкомонтажников,

транспортников объедине-
ния «Коминефть».

ОПЕРЕЖАЯ
ГРАФИК
РЕМОНТА

ЧЕРЕПОВЕЦ (Вологодская
область). Большегрузная

мартеновская печь досроч-

но сдана в эксплуатацию на

металлургическом заводе.

Агрегат смонтирован на ме-

сте отслужившей свой срок

печи в рекордно короткий
срок — за 17 суток. Успех
ремонтников, опередивших

график замены мартенов,

позволит сталеварам выпла-

вить дополнительно более
тысячи тонн металла.

ИСПОЛЬЗУЯ
ССУДУ
БАНКА

МУРМАНСК. На проект-

ный режим досрочно выве-

ден новый коптильный за-

вод Мурманского рыбоком-
бината. Это предприятие

предназначено для перера-

ботки мелких океанических

рыб, составляющих сейчас
значительную часть улова

рыбаков. Завод, оснащен-

ный современным оборудо-
ванием, построен на ссуду

банка. Здесь налажен мас-

совый выпуск продукции

широкого ассортимента.

Часть продукции нового за-

вода планируется использо-

вать для производства кон-

сервов, что повысит эффек-
тивность предприятия —

одного из крупнейших в

стране поставщиков рыбных
товаров.

(ТАСС)

Вчитываясь в материалы XXVI съезда партии, нельзя не обра-
тить внимания на то, что рачительному отношению к обществен-
ному добру отводится первостепенное значение. Нам, работникам
дорожного ремонтно-строительного управления, не к лицу стоять в

стороне от общественной борьбы за экономию. И коммунисты ре-

шили обсудить на партийном собрании, как же внедряется у нас

режим экономии и бережливости.

В этом году' мы должны сэко-

номить тепло-энергетических ре-

сурсов 5,2 дроцента от общего
расходования. Много это или

мало? Достаточно сказать, что в

предыдущие годы нам удавалось

уменьшить потребление \ всего

лишь на 3 процента. Чтобы вы-

полнить поставленную задачу,

коммунисты предложили особо
обратить внимание на подготовку

к зимним условиям. Как часто мы

говорим о том, что нужно свое :

временно утеплять окна, что нель-

зя оставлять открытыми двери

бытовых и производственных по-

мещений. Между , тем приходит

зима, и все опять повторяется.

Нынче решили все подготовитель-

ные работы проводить заблаго-
временно, по плану.

Нужно усилить контроль за

работой водителей. Некоторые
проходят мимо таких фактов,
когда шофер в гараже, а авто-

грейдер работает. А сколько бы-
вает холостых пробегов? Случа-
ется, что механизмы гоняют для

личных целей, потребуется кому-

то куда-то' ехать — садятся за

руль. Тут не только потеря рабо-
чего времени, но и убыток для

предприятия, так как транспорт-

ные средства используются не по

назначению. Прав коммунист

М. Е. Мальцев, который сказал,

что надо повысить воспитатель-

ную работу в коллективе, созна-

тельность отдельных рабочих.
Беспокоит его и то, что на ре-

конструкции автодороги Новоселье
— Шавково, где он работает, не-

редко автомашины недогружают

грунтом. А от этого большие по-

тери.

Коммунист Ю. А. Трошин при-

вел конкретные примеры, во что

обходятся государству потери од-

ного литра горючего, одного ки-

ловатт-часа электроэнергии. Пар-
тийному бюро нужно усилить кон-

троль за техническим состояни-

ем механизмов.

Улучшение качества во всех

сферах производства — одно из

направлений борьбы за экономию

и бережливость. Не случайно на

рабочих собраниях, которые прой-
дут в мае на каждом участке,

вновь пойдет конкретный разго-

вор о том, что нужно сделать

применительно к тому или иному

трудовому коллективу, чтобы вы-

явить неиспользованные внутрен-

ние резервы производства, как

повысить экономию электроэнер-

гии, топлива, горючего.

Но самое основное во внедре-

нии экономии и бережливости —

содержание дорог в надлежащем

состоянии. Если дороги в поряд-

ке, то будет и экономия бензина,
и техника сбережется, и быстрее
будут доставляться грузы. Сейчас
самая главная задача — прове-

сти ремонт автомобильной дороги

Сланцы — Кингисепп.
В. ИВАНОВА,

секретарь парторганизации

ДРСУ.

-у/- .

Коммунист Мария Николаев-
на Карпова пятый год — бес-
сменный председатель цехо-

вого комитета в сырьевом це-

хе № 2 цементного завода,

избрана членом заводского

комитета профсоюза. Мария
Николаевна понимает, что

профсоюзная работа неотрыв-

на от производственных дел.

Поэтому она так ответственно

относится к своим как рабо-
чим, так и общественным обя-
занностям.

Кажется, совсем недавно ра-

ботает на заводе «Сланцы»
механик установки нефтеполи-
мерных смол Вячеслав Андре-
евич Тарасов. На предприятии

он с 1979 года. Но и за этот

сравнительно короткий срок

специалист проявил себя ини-

циативным, вдумчивым работ-
ником. Его личный творческий
план в прошлом году был при-

знан лучшим на предприятии.

И не случайно. Вячеслав Анд-
реевич включил в него то, что

было очень необходимо цеху

дефеноляции вод и производ-

ства синтетических смол, что

способствовало бы улучшению

производственного процесса.

Редакция попросила Вячес-
лава Андреевича поделиться

опытом своей работы.

— На каком бы участке произ-

водства человек ни трудился, при

желании он всюду найдет возмож-

ность для личного творчества,

изыщет новые пути, способствую-
щие повышению производительно-

сти труда и улучшению его каче-

ства, увеличению выпуска продук-

ции. Поэтому я еще раз хочу под-

черкнуть, что важное место в

этом принадлежит личной инициа-

тиве, стремлению внести свой
вклад в общее дело.

Именно такой подход и дает

возможность переходить к дости-

жению коллективных успехов в

борьбе за выполнение производст-

венной программы, особенно сей-
час, когда все мы боремся за

претворение в жизнь заданий
первого года одиннадцатой пяти-

летки.

Такой же подход, как у боль-
шинства производственников, и у

меня. Я тоже стараюсь внести

Задание самому себе

штаовмшя
посильную лепту в решение' по-

ставленных задач.

На заводе я в общем-то недав-

но. Поэтому и буду говорить о

делах, которые связаны именно с

этим временем. В моем личном

творческом плане на 1980 год

был предусмотрен целый ряд пун-

ктов, предварительно рассчитан-

ных с учетом возможностей и

резервов, в среднем по два оргме-

роприятия на каждый квартал.

Обо всех, конечно, не расскажешь,

поэтому ограничусь главными.

Долгое время в нашем цехе не

совсем ладно шло дело с затари-

ванием продукции. Узким местом

являлись мешки, которых порой
не хватало. Вся беда заключа-

лась в том, ч+о из строя выхо-

дила швейная машина. На ее

ремонт тратилась уйма времени.

Поэтому я и сделал специальный
стенд для наладки машин. Теперь
на эту операцию уходит куда

меньше времени, чем раньше. Го-
довой экономический эффект от

этого превышает 1.000 рублей.
Или вот приспособление для вы-

резки прокладок конденсатоотвод-

чиков. Раньше это доставляло

немало хлопот людям. Теперь же

она выполняется легко и просто.

То же можно сказать и о при-

способлении для предупреждения

опускания якорных мешалок во

время монтажа привода механиз-

ма.

На первый год одиннадцатой
пятилетки я разработал еще бо-
лее обширный личный творческий
план, направленный на обеспече-
ние выполнения плановых произ-

водственных заданий при высо-

ком качестве работ и экономиче-

ской эффективности. Это естест-

венно. Ведь производственные

рубежи наш коллектив наметил

высокие. Успех будет зависеть от

вклада каждого. Я, например,

хочу реконструировать водяное ох :

лаждение ленточных транспорте-

ров, провести работы по сбору
отгона из специальных раздели-

тельных сосудов, выполнить ряд

других крайне нужных производ-

ству дел. Ну -и, кроме того, раз-

работать в течение года не менее

трех рационалиторских .предложе-

ний.
Считаю также, что долг каждо-

го инженера, техника, механика в

наше время передавать своп зна-

ния и опыт рабочим с тем, чтобы
повышать их квалификацию. По-
этому нынче я подготовлю двух

человек, чтобы они повысили свой
производственный разряд.

В заключение хочу сказать:

личный творческий план — это

задание самому себе, руководство

по организации своей творческой
деятельности на целый год. По-,
путно замечу, что у нас личные

творческие планы имеют 262 чело-

века. Все они стремятся внести

свой достойный вклад в осуществ-

ление грандиозных задач одинна-

дцатой пятилетки.

U А ОЧЕРЕДНОМ заседании ис-

Ч полкома Сланцевского город-

ского Совета народных депутатов

подведены итоги зимней Спарта-
киады Сланцевского района, по-

священной XXVI съезду КПСС. В
восьми финальных соревнованиях

зимней Спартакиды по лыжАм
гонкам, хоккею с мячом, конькам,

зимнему многоборью ГТО,. волей-
болу, шахматам приняло участие

более тысячи физкультурников и

спортсменов от 23 физкультурных
организаций, предприятий, учреж-

дений и совхозов города и райо-
на.

По итогам выступления команд

в финальных соревнованиях зим-

В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

Итоги зимней спартакиады
ней Спартакиады среди коллекти-

вов физкультуры первой группы

победителем признан коллектив

физкультуры шахты «Ленинград-
ская», Второе призовое место при-

суждено коллективу завода «Слан-
цы». Третье место — у спортсме-

нов регенератного завода.

Среди коллективов второй груп-

пы физкультуры первое место при-

суждено спортсменам СМУ треста

«Сё в за и м "е т а л л у р г м о н т а ж » . На
втором месте — коллектив Слан-

цевского торга, и третье — у физ-
культурников совхоза «Родина».

В решении исполкома горсовета

отмечено, что в ходе проведения

соревнований и Спартакиад на ме-

стах приняло участие более шести

тысяч человек. Сборные команды

коллективов физкультуры, добро-
вольно-спортивных обществ
«Труд», «Спартак», «Урожай», а

также сборные команды города

принимали активное участие в 8-й
зимней Спартакиаде Ленинград-

ской области, которая проводи-

лась по программе VII зимней
Спартакиады народов РСФСР.

Коллективам физкультуры —

победителям зимней Спартакиады
Сланцевского района по первой
группе шахте «Ленинградская» и

по второй группе СМУ «Севзапме-
таллургмонтаж» — присуждены па-

мятные призы и грамоты исполко-

ма горсовета. Коллективы физ-

культуры, занявшие вторые и

третьи места в своих группах, на-

граждаются грамотами исполкома.

А. МИХАЙЛОВ,
председатель горспорткомите-
та.

ПАРТИЙНАЯ
ХРОНИКА

О

ПРИНЦИПИАЛЬНО.

САМОКРИТИЧНО

Подготовка к Первомайским
торжествам в партийной орга-

низации шахты «Ленинград-
ская» совпала с завершением

отчетно-выборной кампании в

цеховых партийных организа-

циях. Организованно прошли

итоговые собрания года во

шести цеховых партийных ор-

ганизациях. Высокая явка ком-

мунистов обеспечила и высо-

кую активность, выступили 19
рабочих и 27 инженерно-техни-

ческих работников. Коммуни-
сты принципиально, самокри-

тично подошли к оценке своей
деятельности за минувший год,

высказали много предложений
по повышению эффективности
и качества работы в первом

году одиннадцатой пятилетки.

ПО ПЛАНУ

РАБОТЫ

Согласно перспективному

плану работы первичной пар-

тийной организации, партийное
собрание лесокомбината заслу-

шало отчет завкома профсоюза
по руководству цеховыми ко-

митетами мобилизацией трудя-

щихся на досрочное выполне-

ние заданий первого года один-

надцатой пятилетки. Доклад-
чик председатель завкома

профсоюза Д. В. Антоненко и

выступившие в прениях това-

рищи проанализировали про^
союзную работу по всем на-

правлениям, внесли деловые

предложения по дальнейшему
ее совершенствованию. Нужно
заметить, что партийная орга-

низация держит под контролем

деятельность завкома, впервые

за многие годы все председа-

тели цеховых комитетов сейчас
— коммунисты. Не случайно и

шел разговор о том, как ком-

мунисты непосредственно влия-

ют на ход социалистического

соревнования, участвуют в

идейно-воспитательной работе.
В принятом постановлении

коммунисты обязали завком

профсоюза систематически про-

водить учебу председателей це-

ховых комитетов, а до 1 июня

организовать на рабочих собра-
ниях обсуждение постановле-

ния ЦК КПСС, Совета Мини-
стров СССР, ВЦСПС, ЦК
BJIKCM «О Всесоюзном социа-

листическом соревновании за

успешное выполнение и пере-

выполнение заданий одинна-

дцатой пятилетки». Предусмот-
рены и другие меры улучшения

профсоюзной деятельности.
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СЕЛО: РАБОТА И ЛЮДИ

- ТРАДИЦИОННОЕ МЕРОПРИЯТИЕ
По сложившейся уже доброй

традиции раз и квартал жи-
вотноводы совхоза «Родина»
собираются вместе в своем До-
ме культуры, чтобы подвести
итоги работы за предыдущий

период, наметить задачи на
следующие три месяца.

Состоялось такое совещание

и в конце апреля. На нем пе-
ред тружениками ферм с ана-
лизом работы за первый квар-
тал выступил, главный зоотех-

ник хозяйства А. Я. Дранцов.
Он рассказал также о том, что

предстоит сделать коллективу

животноводов хозяйства во

втором квартале, на что следу-
ет обратить особое внимание
сейчас, в период подготовки к
пастбищному .содержанию ско-

После обмена мнениями уча-

стники совещания приняли со-

циалистические обязательства
1(3*летне-пастбшцный сезон. Они
обязуются за это время (с
конца мая по октябрь) надоить

от каждой коровы по 1.357 ки-
лограммов молока, валовое

производство его довести до

3.068 тонн, государству про-
дать 2.894 тонны, в том числе
первым сортом не менее 95 про-

центов, обеспечить среднесу-

точные привесы молодняка

. крупного рогатого скота по 500
граммов, на 99 процентов со-

W*’ хранить поголовье, добиться
жирности молока 3,45 процен-

та.
Чтобы полностью реализо-

вать намеченное, животноводы

«Родины» решили продолжить

соревнование под девизом «От
высокого качества работы каж-

дого — к высокой эффектив-
ности труда коллектива», на-

стойчиво внедрять передовой
опыт работы, экономно расхо-

довать все виды ресурсов, ук-

реплять плановую и трудовую

дисциплину, бороться за высо-

ка культуру производства

' И TV д.
А затем участники совеща-

ния чествовали тех, кто, несмот-

ря на сложные условия стой-
лового содержания животных,

сумел выполнить обязательст-
ва, принятые на первые три ме-

сяца первого года новой пя-

тилетки. Их было сорок, всем

нм вручены Почётные грамоты

и денежные премии. А те, кто

добился наивысших надоев мо-

лока и обеспечил высокие при-

весы телят н свиней, награжде-

ны еще и переходящими вым-

пелами.

Среди отмеченных вымпела-

ми «Лучшая доярка» — Т. В.
Степанова (ферма Выскатка),
Т. П. Муравьева (ферма Ку-
шела), Т. М. Ершова (ферма
Перебор), вымпелом «Лучшая
телятница» — телятницы с фер-
мы Выскатка Г. Н. Рогова и

Л. Р. Титова.

В свиноводстве лучших ре-

зультатов добились опытные

свинарки Е. Ф. Строителева,
Г. Я. Калабина, М. Д. Фроло-
ва, 3. А. Гагарина, 3. П. Ми-
хеева (профгрупорг свинофер-
мы) и 3. Ф. Сатарова. Благо-
даря их самоотверженному до-

бросовестному труду и в це-

лом коллектив свинофермы
Выскатка значительно пере-

крыл задание первого квартала

по продаже поросят, обеспечил
высокие среднесуточные приве-

сы их и вошел в число победи-
телей соревнования среди кол-

лективов ферм. Он награжден

денежной премией и Почетной
грамотой.

Вручены награды за успехи

в выполнении квартальных обя-
зательств и коллективам ферм
Кушела (бригадир Л. И. Бе-
ляева, профгрупорг Г. П. Ко-
жемякина) и Выскатка (брига-
дир Л. А. Дранцова, профгру-
порг Н. И. Рудкова). Коллек-
тивы этих ферм приняли самые

высокие обязательства и на

предстоящий пастбищный пе-

риод —надоить от каждой коро-

вы соответственно по 1.432 и

1.462 килограмма молока.

А. ГИНДОВА.

В коллективе Сланцевского филиала Ленинградской слюдяной
фабрики среди передовиков производства, ежегодно подтверждаю-

щих высокое звание ударника коммунистического труда, называют

калибровщицу Марию Ивановну Люлик (на снимке). На 12 — 15 про-

центов ежемесячно перевыполняет она производственное задание,

а хорошее качество работы для нее — закон рабочей чести.

Фото Ю. Терентьева.

ОБМЕНЯЛИСЬ МНЕНИЯМИ
Состоялось заседание общест-

венной медицинской редколлегии,

которая па протяжении ряда лет

работает при «Знамени труда».

Общественная редколлегия коор-

динирует медицинскую тематику

в газете, информирует читателей
о работе лечебно-профилактиче-
ских учреждений, направляет уси-

лия специалистов на пропаганду

здорового быта и т. д.

Об итогах и планах дальнейше-
го совещания медицинской темы

информацию сделал главный врач

Дома санитарного просвещения

Е. А. Кесарев. /

О выпуске тематических полос

в газете, о выборе тем для га-

зетных выступлений говорила за-
ведующая отделом культуры, бы-

та, писем и массовой работы ре-
дакции И. А. Перминова.

Решено, что основным направ-

лением в материалах, как и рань-

ше, будет борьба за здоровый
быт, профилактика заболеваний,
пропаганда медицинских знаний.
Утвержден новый состав меди-

цинской редколлегии: заместитель

главного врача центральной рай-
онной больницы по оргметодра-

боте Г. А. Лобанова, заместитель

главного врача ЦРБ по филиалу
Т. Ю. Сиротина, главный врач

санэпидстанции Л. Д. Николаева,
главный врач Дома санитарного

просвещения Е. А. Кесарев,
главный врач противотуберкулез-
ного диспансера В. В. Скворцов,
районный педиатр М. Ф. Фомен-
ко.

И ПОТЕМНЕЕТ
Встав рано поутру, гражданин

К. выглянул в окно и невольно

удивился: «Да, чудеса! Ведь по

радио синоптики передали, что

в ближайшие дни осадков не

предвидится, а тут снег».

Однако гражданин-то со сна не

рассмотрел, что снег шел необыч-
ный — черный. Медленно кружа,

черные хлопья оседали на землю.

Призадумался наш К.: «Что же

делать? Жена, уходя на работу,
.наказала белье повесить сушить-

ся. Вроде бы и солнышко уже

проглядывает, а все-таки придет-

ся ждать перемены погоды». Но
надо было ждать перемены вет-

ра, чтобы в другую сторону по-

дул. Ведь черные хлопья интен-

сивно вылетали из трубы котель-

пеш №3, что на улице Партнзап-

Страдают от этого жильцы бли-
жайших домов, а особенно доста-

ется детскому саду № 15, кото-

рый расположен в нескольких де-

сятках метров от этой злополуч-

ной трубы. И нередко можно ус-

лышать, когда чья-нибудь мама,

забирая ребенка из садика домой,

в сердцах восклицает: «Леночка,

ну где ты так сажей-то перепач-

калась?». И в ответ слышит: «Эго
не я, это труба меня вымазала».

— Топливо, которое мы исполь-

зуем, — рассказывает мастер этой
котельной В. П. Норман, — по-

лучаем из газогенераторного цеха

завода «Сланцы». Оно содержит

большой процент воды. Она га-

сит пламя, забивает форсунки. В
ведении одного машиниста котлов

находится шесть горелок, и когда

пламя гаснет в нескольких го-

релках сразу, то просто физиче-
ски невозможно отрегулировать

все сразу. Поработает котельная

в таком режиме, и через некото-

рое время потемнеет небо. Един-

ственный выход из создавшегося

положения — это правильный ре-

жим работы. А он не соблюда-

ется из-за плохого топлива.

На эту же тему недавно было
опубликовано письмо рабочих
Сланцевской райсельхозтехннкн
«Не горит вода...». И на него

получен ответ, где начальник га-

зогенераторного цеха Г. А. Тиш-
кин и начальник цеха переработ-
ки сланцевых смол В. И. Паль-
ченко ответили, что принят ряд

мер по улучшению контроля за

качеством продукции.

Отдел . технического' контроля

ежедневно проверяет процент

влаги, содержащейся в топливе.

Последнее время ее содержание

в пределах одного процента, а по

допустимым нормам может быть
до 3 процентов. Выходит, топли-

во для котельных идет в преде-

лах нормы. Так кто же виноват

в том, что на жителей нашего го-

рода падает «черный» снег?

В. ПЕРМИНОВА.

книге
ЛЮБА

Школьникам на заметку

В книжные магазины города

поступила новая литература:

«Юнги Краснознаменной Балти-
ки». Сборник воспоминаний. Лен-
нздат, 1981.

Книга повествует о самых юных

участниках Великой Отечествен-
ной войны, о тех, кто служил юн-

гами на кораблях и в частях

ж Краснознаменного Балтийского
Флота и принял участие в обороне
Ленинграда. В сборник включены

«•х^юспоминания бывших юнг, а так-

же чкомандиров и политработников,
которым довелось знать юных пат-

риотов, быть их воспитателями.

Было немало случаев, когда в

сложной боевой обстановке юнги

заменяли погибших старших това-

рищей, с риском для жизни при-

ходили на помощь друзьям и, да-

же будучи тяжелораненными, не

оставляли боевого поста. За свои

подвиги юнги удостаивались высо-

ких наград. О том, как сложились

их послевоенные судьбы, можно

узнать, прочитав книгу.

Г. А. Федоров-Давыдов. «Моне-
ты рассказывают». М., «Педагоги-
ка», 1981. (Библиотечка детской
энциклопедии).

Автор книги —• советский исто-
рик и археолог, доктор историче-

ских наук, специалист по восточ-

ной и русской средневековой ну-

мизматике, археологии и истории

Поволжья н Средней Азин. Чита-
тель найдет в книге рассказы о

монетах Древней Греции и Рима,
рабского Востока н Византии,
средневековой Европы, о деньгах

и монетах недавнего прошлого и

современных, о советских деньгах

и монетах. Книга адресована

школьникам среднего и старшего

возраста.

«Город на Неве». Краеведческое
пособие для 4-го класса. Книга
для чтения. Лениздат, 1981.

Книга поможет учащимся ус-

воить курс истории СССР. В ней
рассказывается об основных исто-

рических событиях в нашей стра-

не, связанных с Ленинградом, по-

этому она интересна не только

школьникам.

Л. РУДНЕВА,
член совета содействия мага-

зина № 170 «Ленкнпги».

По следам

неопубликованных

писем

В редакцию обратились с

письмом жители деревни Дво-
рище Пакетина, Васильев, Ма-
ликова, Андреева, Егоров,
Прокофьева и другие. Они со-

общили о том, что газеты на

дом подписчикам доставляет

не почтальон, а посторонние

лица, для оплаты которым с

каждого дома взимается по

одному рублю в месяц.

По просьбе редакции письмо

проверили работники районно-
го узла связи. Вот что сооб-
щила в ответе заместитель на-
чальника РУС В. И. Данило-
ва: «При проверке факты под-

твердились. Доставка почты в

деревню Дворище входит в

обязанность почтальона Е. И.
Ивановой. Деньги, дополни-

тельно уплаченные за доставку

газет, Е. В. Иванова возвра-

тит подписчикам. Жалоба об-
суждена в коллективе Попко-
вогорского отделения связи».

г

По следам

наших выступлений

«ОПЯТЬ
молчит»

В доме № 35 по улице Де-
ревообделочников не работает

радио. Об этом говорилось в

письме под таким заголовком,

опубликованном в № 76 «Зна-

мени труда» 18 апреля.

Как сообщил в ответе и. о.

начальника Сланцевского ли-

нейно-технического цеха связи

В. М. Гусев, в настоящее вре-

мя радио работает.

Служба здоровья

ИЗБЫТОЧНЫЙ
ВЕС

Количество людей с избы-
точным весом резко увеличи-

лось н продолжает нарастать.

Ожирение — не только эсте-

тическая проблема, вопрос кра-

соты фигуры, по и прежде

всего — вопрос здоровья че-

ловека.

При ожирении снижается

физическая активность и рабо-
тоспособность, изменяется и

психическая деятельность, ху-

же становится память. Срок
жизни людей, страдающих

ожирением, значительно коро-

че. Далеко зашедшее ожире-

ние вызывает изменения почти

во всех органах.

К наиболее серьезным ос-

ложнениям относится атероск-

лероз. Поражаются сосуды

сердца, что ведет к приступам

стенокардии и инфаркту мио-

карда. Атеросклерозом пора-

жаются сосуды мозга, почек,

конечностей и других органов.

У больных , ожирением часто

бывает гипертоническая бо-
лезнь, они склонны к простуд-

ным заболеваниям, бронхитам,
пневмониям. У тучных людей
чаще развивается сахарный
диабет, особенно после 40 лет.

Нарушение обмена веществ ве-

дет к образованию камней в

печени и почках, к отложению

солей.
В целях профилактики забо-

леваний и продления жизни

нужно стремится сохранять

нормальный вес тела. Он вы-

считывается по формуле: рост

в сантиметрах минус 100. На-
пример, при росте 160 санти-

метров нормальный вес состав-

ляет 60 килограммов. Допу-
стимо отклонение на 10 про-

центов, то есть 66 килограм-

мов.

Ожирение развивается тог-

да, когда приход энергии с

пищей превышает трату энер-

гии организмом. Люди стали

лучше питаться, а физическая
активность их снижается, так

как производство автоматизи-

руется, транспорт развивается,

пешком люди ходят мало. Сле-
довательно, при современном

укладе жизни расход энергии

уменьшается.

Поэтому, чтобы сохранить

нормальный вес тела, а следо-

вательно, и здоровье, нужна

прежде всего умеренность в

еде. Часто родители с детства

приучают ребенка есть больше,
чем ему положено. Это ведет

к нарушению регуляции меха-

низма аппетита, и у ребенка
развивается ожирение. От пол-

ных людей можно часто слы-

шать: «Ем мало, а полнею».

Таким людям только кажется,

что они мало едят, а если

подсчитать, сколько съедено

пищи и сколько потрачено

энергии, то окажется, что при-

ход намного превышает рас-

ход.

Чтобы предупредить полно-

ту, надо следить за своим ве-

сом, регулярно взвешиваясь.

Ограничить употребление сла-

достей, мучных изделий, каш,

картофеля, жира, алкоголя.

Напротив, овощи, молочные

продукты, мясо и рыба не спо-

собствуют прибавке веса.

Если ожирение уже разви-

лось, рекомендуется примерно

следующее количество продук-

тов на сутки: хлеб черный 50
— 100 граммов, мясо и рыба
150 —200 граммов, молоко, ке-

фир — 500 граммов, творог —

200 граммов, овощи (кроме
картофеля и бобовых) — 600
граммов, фрукты — 300 грам-

мов, масло сливочное — 15
граммов, 2 кусочка сахара.

Есть следует не менее 5 — 6
раз в сутки понемножечку, не

наедаться досыта. Одновре-
менно с соблюдением диеты

надо больше ходить, делать

зарядку. Если принятые меры

не привели к снижению веса,

то следует обратиться к вра-

чу-
Т. СТРАЖЕВА,

врач-эндокринолог,



ОБЕСПЕЧИТЬ
В ДОМЕ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯ-

КОВ в апреле состоялась еже-

годная районная конференция по

безопасности дорожного движе-

ния. В ее работе принимали уча.

стие руководители, ответственные

за транспорт, секретари партий-
ных организаций и председатели

местных комитетов, представители

Сланцевского ВДОАМ, актив рай-
онного совета по безопасности до-

рожного движения, председатели

парковых советов таких крупных

предприятий, как пассажирского,

производственного объединения
грузового автотранспорта, завода

«Сланцы», объединения «Ленин-
градсланец», комбината благоуст-
ройства города, районного объеди-
нения «Сельхозтехника», совхоза

«Родина», а также дружинники по

безопасности движения, предста-

вители госавтоинспекции, отдела

внутренних дел, партийных и со-

ветских органов. Даже количество

присутствовавших, а на конферен-
ции было 115 человек, говорит о

том, что вопросы безопасности до-

рожного движения являются се-

годня важными и нужными.

Об итогах работы районного со-

вета по безопасности дорожного

движения за отчетный период рас-

сказал председатель совета Г. И.
Устинов. Он дал подробный ана-

лиз работы дружин по безопас-
ности дорожного движения. В ка-

честве положительного примера

было рассказано о работе автомо-

тоотряда шахтоуправления Объ-
единения «Ленинградсланец», воз-

главляемого Николаем Григорье-
вичем Прохоренко. О неоценимой
помощи отряда работникам ГАИ
свидетельствуют такие факты: в

прошлом году отряд выявил 894
нарушителя правил дорожного

движения, из них 72 водителя уп-

равляли транспортом в нетрезвом

виде. Работе автомотоотряда уде-

ляет большое внимание админист-

рация. И как результат та-

кого содружества водители ав-

токолонны в прошлом году не

совершили ни одного серьезного

нарушения правил дорожного дви-

жения, ни один из них не был за-

держан за управление транспорт-

ным средством в состоянии алко-

гольного опьянения. Поэтому по

итогам социалистического соревно-

вания за 1980 год отряду присуж-

дено первое место. Вымпелом
лучшего дружинника по безопас-
ности дорожного движения и По-
четной грамотой награжден Н. Г.
Прохоренко. Денежными премия-

ми награждены дружинники шах-

ты «Ленинградская».
Второе место по итогам социа-

листического соревнования заняла

дружина пассажирского автотран-

спортного предприятия, которую

возглавляет П. И. Иванов. Актив-
ная работа дружины стала важ-

ным фактором в снижении аварий-
ности и укреплении транспортной
дисциплины среди водителей пред-

приятия.

Как в выступлениях председате-

лей парковых советов, так и в вы-

ступлениях дружинников красной
нитью прошла мысль о необхо-
димости укрепления транспортной
дисциплины среди водительского

состава. Серьезный упрек был вы-

сказан в адрес дружины комбина-
та благоустройства и ее бывшего
председателя И. А. Матвеева. Эта
дружина сдала свои позиции. Об
этом говорят четыре совершенных

дорожно-транспортных происшест-

вия, 9 водителей комбината за-

держаны в состоянии алкогольно-

го опьянения. Ослабила работу
дружина по безопасности движе-

ния завода «Сланцы».
Говорилось на конференции и о

том, что районный совет слабо
контролировал работу парковых

советов и не оказывал им практи-

ческой помощи в профилактике
дорожно-транспортных происшест-

вий. А с тех, по чьей вине срыва-

лись дежурства на линии, строго

не взыскивалось. Было также от-

мечено, что слабо работали сек-

ции по организации дорожного

движения, по пропаганде и агита-

ции.

Отдел ведет начальник

Сланцевского отделения ГАИ
Ю. К. АЛЕКСЕЕВ

Конференция постановила соста-

вить совместный план практиче-

ских мероприятий по улучшению

профилактической работы по безо-
пасности дорожного движения и

укреплению транспортной дисцип-

лины среди водителей и пешехо-

дов.

1-1 А ДОРОГАХ Сланцевского
** района, Ленинградской обла-
сти и по всей стране идет смотр

по обеспечению безопасности до-

рожного движения. Смотр предус-

матривает комплекс мероприятий,
одна из главных целей которых —

совершенствование безопасности
на дорогах, широкое привлечение

к этому общественности, повыше-

ние дисциплины всех участников

движения. Для руководства смот-

ром создан районный штаб.
Районное отделение ГАИ разра-

ботало план мероприятий по под-

готовке и проведению смотра, а

поэтому вся основная работа до-

рожно-патрульной службы ГАИ,
добровольных народных дружин

по безопасности движения, обще-
ственности и актива ВДОАМ в пе-

риод смотра будет сконцентриро-

вана на усилении борьбы с нару-

шителями правил обгона, скорост-

ного режима, проезда перекрест-

ков, борьбе с пьянством за рулем,

укреплению дисциплины пешехо-

дов. Большую работу по воспита-

нию автолюбителей должно прове-

сти Сланцевское отделение

ВДОАМ. Ведь после долгого зим-

него перерыва у многих автолюби-
телей практически теряются на-

выки езды. С учетом этого води-

телям надо критически относиться

к своему умению, анализировать

свои ошибки, а может быть, даже

отрабатывать приемы вождения.

О том, что надо проявить повы-

шенное внимание, уже говорят не-

которые факты.

В апреле из 5 зарегистиро-

ванных дорожных происшест-

вий 3 совершили автомотолюбите-
ли. Особенно в период смотра

нужно усилить работу по выявле-

нию нарушителей-мотоциклистов,
так как это самая недисциплини-

рованная категория участников

движения. В программе смотра

ПОСЛЕДНИЕ ИЗВЕСТИЯ
ВАШИНГТОН. «Остановить на-

ращивание вооружений1», «Деньги
— на нужды людей, а не Пентаго-
на!», «Руки прочь от Сальвадо-
ра!» — под такими лозунгами в

американской столице прошла

грандиозная антивоенная манифе-
стация. Десятки тысяч представи-

телей политических, профсоюзных,
молодежных, религиозных и дру-

гих организаций из разных горо-

дов страны прошли маршем по

центральным улицам Вашингтона
к зданию Пентагона, где состоял-

ся массовый митинг.
ЛОНДОН. Министр внутренних

дел Великобритании У. Уайтлоу
отдал распоряжение о создании

специальной комиссии, которая

изучит вопрос об «улучшении

обеспечения безопасности» англий-
ской полиции при подавлении

«массовых беспорядков». Как от-

мечает печать, решение министра

внутренних дел наглядно свиде-

тельствует о том, что консерватив-

ное правительство Великобрита-
нии намерено предоставить поли-

ции возможность в еще более ши-

роких масштабах прибегать к на-

силию и репрессиям при подавле-

нии борьбы трудящихся, в том

числе угнетенных меньшинств, за

свои права. (ТАСС)

должно быть уделено мероприя

тням по воспитанию юных пеше

ходов.

О ДНОЙ из эффективных форм
является участие школьников

в деятельности отрядов юных ин

спекторов движения. Вспышка
детского транспортного травматиз

ма в прошлом году заставляет пе

ресмотреть отношение и широко

вовлекать школьников в эту ин

тересную и полезную игру. В шко

лах правила дорожного движения

изучают учащиеся, но не везде эти

занятия проводятся интересно, ув-

лекательного, с привлечением ра-

ботников ГАИ, а также родителей
и общественности. Большая роль

в индивидуальном обучении сво-

их детей правилам отводится ро-

дителям.

Большая роль в организации и

успешном проведении весеннего

смотра отводится администрации

крупных автотранспортных пред-

приятий таких, как СПОГАТ.
ПАТП, ЛПО «Ленинграсланец»
СПЗ «Сланцы», цементного завода

райсельхозтехники, комбината бла
гоустройства. Эти предприятия

имеют большие автохозяйства
большой актив дружин по безо-
пасности движения. Большая ра

бота предстоит службе безопасно-
сти движения —инженерам по БД
ответственным за состояние ава

рийности в организации. Именно
инженеры по безопасности движе-

ния, председатели парковых сове-

тов, рядовые дружинники должны

в своих коллективах, в подшеф-
ных школах и других детских уч^

реждениях вести разъяснительную

работу о задачах и целях смотра

организовывать выступление со-

трудников ГАИ. Тон в этой рабо
те должны задавать партийная,
профсоюзная и комсомольская ор-

ганизации.

П РЕДУСМОТРЕНА в период

смотра большая работа по

организации дорожного движения.

Будет произведена замена старых

дорожных знаков новыми, покрас-

ка стоек, а также подготовка к

реконструкции старых светофор-
ных постов и разметки проезжей
части улиц и дорог города и района.
А чтобы эту работу провести ус-

пешно, руководители, за которы-

ми закреплены улицы и дороги,

должны привести их в порядок,

т. е. произвести ямочный ремонт.

Особенно этого требуют автобус-
ные маршруты, по которым хо-

дят прекрасные автобусы «Ика-
русы». Требуют срочного ремонта

сопряжения дорог с железнодо-

рожными переездами. И работу
эту нужно начинать, не отклады-

вая. От состояния и содержания

дорог во многом зависит и пока-

затель аварийности в районе. Гос-
автоинспекция повысит требова-
тельность к руководителям орга-

низаций, осуществляющих подго-

товку дорог и транспортных

средств к эксплуатации в весен-

не-летний период 1981 года, будет
активизирован надзор за техниче-
ским состоянием транспорта, в

первую очередь, пассажирского за

соблюдением правил перевозки

людей на грузовых автомобилях и

ведомственных автобусах. Особое
внимание будет обращаться на
внешний вид транспортных

средств.

Обращаю внимание руководите-

лей автотранспортных предприя-

тий, организаций и учреждений,
имеющих грузовые автомашины, а

также водителей, управляющих

ими: не допускайте бесцельной
езды без производственной необ-
ходимости по г. Сланцы, тем бо-
лее, что есть объездная дорога,

исключайте возможность стоянки

автотранспорта по месту житель-

ства водителей.
Призываю жителей Сланцевско-

го района Всесоюзный весенний
смотр провести под знаком сни-

жения аварийности, обеспечения
безопасного движения.

Следующий номер газеты

выйдет 8 мая с. г.

Редактор
В. В. ИВАНОВ

Борису Ивановичу
ПРОКОПЬЕВУ

Поздравляем с юбилеем. Жела-
ем доброго здоровья, счастья в

личной жизпи и успехов в труде.

Коллектив ОФ шахты «Ле-
нинградская».

Борису. Ивановичу
ПРОКОПЬЕВУ

Сердечно поздравляем с 50-ле-
тием. Желаем крепкого здоровья,

долгих лет жизни, счастья, бодро-
сти на долгие годы.

Коллективы смен Петрова,
Яковлева, Богданова обогати-
тельной фабрики шахты «Ле-
нинградская».

Телевидение
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 7 МАЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — «Отзови-
тесь, горнисты!». 9.35 — Художе-
ственный фильм. «Мятежная за-

става». 11.00 —■ «Радио — рево-

люции». Документальный фильм.
11.25 — Новости. 14.30 — Ново-
сти. 14.50 — Документальный те-

лефильм. «Несокрушимая и ле-

гендарная». Фильм 4-й. «На стра-

же неба Родины». 15.45— Русская
речь. 16.15 — Встреча юнкоров

телестудии «Орленок» с Героем
Советского Союза, генерал-майо-
ром внутренних войск А. П. Коси-
цыным. 17.00— Юношеская симфо-
ния. Фильм-балет. 17.30 — Чем-
пионат ^Европы по боксу. 18.15—
Ленинский университет миллио-

нов. 18.45 — «Сегодня в мире».

19.00 — К Дню радио. «Жизнь
науки». 19.30 — Романсы П. И.
Чайковского исполняет народная

артистка СССР И. Архипова.
20.00 — Документальный теле-

фильм. «Зима и весна сорок пя-

того». 3-я серия. 21.00 — «Вре-
мя». 21.35 — Концерт, посвящен-

ный Дню радио.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 7 МАЯ
9.00 — Новости. 9.15 и 10.05 —

Физика. 10-й кл. 9.45— «Рубежи
будущего». Документальный
фильм. 10.35 — Рабочая газета.

11.10 и 12.10 — История. 7-й кл.

11.40 — Решения XXVI съезда

КПСС — в жизнь. Ленинский
район: рубежи и перспективы.

16.55—«Наши игрушки» и мульт-

фильм «Шапокляк». 17.30 — «Па-
мять о Великой войне». Докумен-
тальный телефильм. Фильм 4-й.

Вперед на запад». 18.25 — По-
ет н. а. СССР Л. Зыкина. 19.00

«Ленинград». 19.30 — «Этот
день мы приближали как могли».

20.20 — «Солдат без песни не

солдат». Фильм-концерт. 20.45 —

«Спорт, спорт, спорт». 21.00 —

«Время». 21.40 4^- Новости. 21<|0
— «Александр Попов». Художе-
ственный фильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 7 МАЯ
9.00 — Новости. Программа пе- '•*’

редач. 9.05 — Телешкола. Кто и

что? Русский язык. 2-й кл. 9.20
— «В кругу наставников». 9.45 —

«Роли, которые нас выбирают».
14.25 — Новости. Программа пе-

редач. 15.45— «Скажу про себя».
16.15 — Взгляд на мир: «Новго-
род». 16.45 — «Читайте, смотри-

те, слушайте». 17.00 —• Телешко- .

ла. Кто и что? Русский язык. 2-й
класс (повтор.). 17.15 — Теле-
школа. Выбор профессии: работ-
ник связи. 17.40 — «Икары».
17.50 — Новости. Вечерняя про-

грамма. 18.00 —• «Актуальная ка-

мера (на русск. яз.). 19.00 — ЙТ
Полчаса труженикам села. 19.30
— Молодежная студня. Два так-

та вперед. 20.00 — Детский эк-

ран. Девять профессий Серого
волка. 20.30 — «Актуальная ка-

мера». 21.35 — Мысль атакует.

Как стимулировать труд? 22.40— 't-

вечер с Рейном Каремяэ. 23.20— _

Новости.

Кино
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 6 мая —

«Шальная пуля». Начало в 17, 19,
21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
6 мая — «Реванш». Начало в 17,
19, 21 час. 7 мая -— «Реванш».
Начало в 17, 19, 21 час. Для де-

тей. «Джек в стране чудес». Нача-
ло в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 6 мая—

«В начале славных дел». (Две се-

рии). Начало в 11, 15, 18, 21 час.

7 мая — «В начале славных дел».

(Две серии). Начало в 10, 12, 18,
21 час. Для детей. «Засекреченный
город». Начало в 15 часов 30 ми-

нут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 6 мая —

«Опасные друзья». Начало в 17,
19, 21 час. 7 мая — «Шальная пу-

ля». Начало в 18, 20 часов. Для
детей. «Вечера на хуторе близ Ди.
каньки». Начало в 16 часов.

ВНИМАНИЮ
ПТИЦЕВОДОВ

Волосовская инкубаторно-
птицеводческая станция будет
продавать суточных утят и

цыплят на рынке в Лучках в

воскресенье 10 мая с 9 часов

утра.

Администрация.
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ЛЕНГОСПЛЕМ-
ОБЪЕДИНЕНИЕ

ЗАКУПАЕТ У НАСЕЛЕНИЯ

телок, пригодных для вос-

производства, в возрасте 12
месяцев и старше, живым ве-

сом от 250 до 450 килограм-

мов, а также нетелей до 5
месяцев стельности по цене до

2 рублей 55 копеек за кило-

грамм живого веса.

Владельцу необходимо иметь

при сдаче: ветеринарное сви-

детельство (форма № 1) и

справку из сельского Совета о

принадлежности животного.

Приемка телок производится

во второй четверг месяца на

территории Сланцевской вет-

станции с 9 до 11 часов.

Справки по телефону: гор.

Кингисепп 6-25-30.
2-1

Коллектив СРСУ СПЗ «Слан-
цы» выражает соболезновав.-®-
Максимову Виктору Прокофь-
евичу по поводу смерти мате-

ри-   

Коллектив горноспасательно-

го взвода скорбит по поводу

безвременной смерти ЛАРИО-
НОВА Михаила Ивановича и

соболезнует родным и близким
покойного.

Глубоко скорбим по поводу

смерти ЛАРИОНОВА Михаила
Ивановича и выражаем собо-
лезнование родным и близким.

Богдановы.

Личный состав отряда ВОХР
выражает глубокое соболезно-
вание Закатиной Антонине
Алексеевне по поводу смерти
мужа.

Жильцы дома № 8 по ули-

це Маяковского выражают ис-

креннее соболезнование Зака-
тиной Антонине Алексеевне по

поводу безвременной смерти

мужа

Сотрудники отдела капи-

тального строительства СПЗ
«Сланцы» выражают соболе^-'
нование Васильевой Наталье
по поводу смерти отца.

Коллектив участка ВТБ шах.

ты «Ленинградская» скорбит
по поводу безвременной смер-
ти ВАСИЛЬЕВА Егора Яков-
левича и приносит искреннее

соболезнование родным и близ-
ким покойного.

Искренне соболезнуем Ива-
новой Люде по поводу смерти

ее отца.

Классный руководитель и

учащиеся 8 «А» класса

школы № 1.

Жильцы дома № 46а по ули-

це Кирова глубоко скорбят по

поводу безвременной смерти
ИВАНОВА Георгия Степано-
вича и искренне соболезнуют
родным и близким покойного.

*
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